



Bello, agosto 30 de 2019

Comunicado

Para nuestra Empresa son fundamentales la transparencia y la honestidad reflejadas en la defensa de los recursos públicos que administramos.

La Empresa presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la Nación quien realizó una investigación que derivó en la captura de 4 servidores Metro, que se desempeñan como informadores vendedores, por los presuntos delitos de peculado por apropiación, concierto para delinquir y delitos informáticos.

Serán las autoridades competentes las que continuarán con este proceso y posterior judicialización del caso.

En el marco de nuestros valores corporativos, la situación presentada con estas cuatro personas se aleja del marco de actuación de los 2.044 servidores del Metro de Medellín quienes tienen la responsabilidad de no defraudar la confianza que nos entregan todos los habitantes de la ciudad-región, entidades y demás instancias vinculadas a la labor diaria.

Nuestra Empresa seguirá desplegando acciones preventivas, educativas y normativas enfocadas en la preservación de la ética, la transparencia y la honestidad.